

RHYTHMS OF RESISTANCE



WITZENHAUSEN



Probe / Rehearsal: Mittwoch 20 Uhr / Wednesday 8 pm
Zeichensaal“, Steinstraße Witzenhausen



Rhythms of Resistance Witzenhausen

Wir sind eine Gruppe von Aktivist*innen, die Trommeln und Tanzen als eine politische Aktionsform nutzt und sind Teil des transnationalen Netzwerkes Rhythms of Resistance.

Auf Demonstrationen und Aktionen nutzen wir tactical frivolity (taktischer Leichtsinn) und kämpfen für soziale und ökologische Gerechtigkeit. Wir stellen uns jeglichen Herrschaftssystemen entgegen, wie zum Beispiel Kapitalismus, Sexismus, Homophobie, und Rassismus.

Daher organisieren wir uns basisdemokratisch, möglichst hierarchiearm und sind inklusiv.

Das bedeutet komm vorbei, du brauchst weder Erfahrung noch Instrumente und durch einfache Rhythmen mit Merksprüchen ist es möglich schnell einzusteigen.

Wir proben **jeden Mittwoch um 20:00 Uhr im „Zeichensaal“**, am Campus Steinstraße in Witzenhausen. Jeden ersten Mittwoch im Monat laden wir zu einer Anfänger*innen Probe ein.

Wir freuen uns auf dich!

Bumbumchackchak,

Die RORís Witzenhausen

Englisch translation:

We are a group of activists who use drumming and dancing as a political type of action and we are part of the transnational network Rhythms of Resistance.

We use tactical frivolity at demonstrations and actions and fight for social and ecological justice. We confront any form of domination like capitalism, sexism, homophobia and racism.

Therefore we organize ourselves radically democratic, low hierarchical and inclusive.

That means, you are welcome to come even if you have no experience or no instrument. We have easy rhythms and it's possible to play together quickly.

The rehearsal is every **Wednesday at 8 pm. In „Zeichensaal“** at Steinstraße Witzenhausen. Every first Wednesday in the month we invite for a rehearsal for beginner.

We are looking forward to see you =)

Bumbumchackchak,

Die RORís Witzenhausen

Kontakt und weitere Informationen/ Contact and further informations:

Homepage: www.rhythms-of-resistance.org

E-Mail: samba-wiz@riseup.net